

ELEGIDOS SRI LANKA

12 DÍAS | 10 NOCHES desde **3.645€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Sábado 23 de noviembre de 2024

Circuito garantizado en grupo máximo de 16 personas.

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista con la cia. Turkish Airlines, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.?
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con chófer de habla inglesa.?
- Transporte durante el circuito en autobús/minibus y tren (Nuwara Eliya-Ella).?
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.?
- Régimen alimenticio: 9 desayunos, 9 almuerzos y 10 cenas.?
- Visitas y excursiones indicadas en el itinerario.?
- Guía de habla hispana durante el circuito del 3º al 11º día?
- Seguro incluido básico.?



ELEGIDOS SRI LANKA

12 DÍAS | 10 NOCHES desde 3.645€ por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Colombo

Salida en avión con destino a Colombo. Noche a bordo.

Día 2. Colombo

Llegada y recepción en el aeropuerto y traslado al hotel para dejar el equipaje. Salida para realizar la visita de la ciudad que incluye la Plaza de la Independencia, donde se encuentra la estatua del Primer Ministro del país; y alrededores con edificios históricos y jardines. Visita del templo budista Gangaramaya, que alberga una gran colección de arte y reliquias sagradas. Se continúa al mercado/bazar de Pettah y se termina con un paseo al atardecer por Galle Face Green, paseo marítimo ubicado a lo largo de la costa de Colombo. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3. Colombo – P.N.Wilpattu - Tirappane

Desayuno. Salida hacia Tirappane para visitar el Parque Nacional de Wilpattu. Almuerzo en ruta. Este extenso parque, el más grande del país, se caracteriza por sus paisajes variados, que van desde densos bosques hasta extensas llanuras y lagunas serenas. Es famoso por ser el hogar de una impresionante diversidad de especies, incluyendo elefantes, leopardos, cocodrilos, ciervos y una gran variedad de aves. Tras finalizar el safari, traslado a Tirappane. Cena y alojamiento.

Día 4. Tirappane - Polonnaruwa - Sigiriya - Tirappane

Desayuno temprano. Salida hacia Polonnaruwa, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, antigua ciudad de Reyes, fue capital de Sri Lanka entre los siglos XI-XIII. Los tesoros arqueológicos que se ven incluyen esplendidas estatuas, palacios, estupas, o frescos con 800 años de antigüedad, el museo arqueológico, que alberga una excelente colección de esculturas de bronce, muchas de ellas imágenes de deidades hindúes. Almuerzo. Continuación hacia Sigiriya, también conocida como Roca del León. Este conjunto arqueológico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus muros verticales nos elevan hasta la cima, donde se pueden observar los cimientos de una antigua civilización. En el ascenso a la cima se encuentran extraordinarios frescos datados del siglo V d.C. donde se representan las doncellas del rey. Un poco más arriba se encuentran los restos del enorme león que se levantaba a la entrada del palacio. Una vez en la cima, una planicie de aproximadamente hectárea y media, se pueden admirar los restos del palacio, el tanque para el abastecimiento de agua, así como otras ruinas, y sin olvidar las espectaculares vistas. Se tarda alrededor de 45 minutos en llegar a la cima, a través de escaleras, y otros 45 minutos en descender. Hay numerosos balcones que permiten descansar para continuar a la cima. Traslado a Tirappane. Cena y alojamiento.

Día 5. Tirappane - Anuradhapura - Tirappanee

Desayuno. Traslado hacia Anuradhapura, una ciudad histórica y sagrada en Sri Lanka. A la llegada, visita de la ciudad, que fue la capital de Sri Lanka durante más de mil años. Entre los lugares que se visitan, se encuentran el Sri Maha Bodhi, un árbol sagrado considerado uno de los más antiguos del mundo, y el Thuparamaya, el primer dagoba construido en Sri Lanka, la estupa Ruwanwelisaya, una imponente estructura religiosa que se cree contiene reliquias del Buda. Recorrido por el complejo arqueológico que incluye los antiguos monasterios, palacios y estanques. Almuerzo. Traslado a Tirappane. Tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 6. Tirappane – Dambulla – Kandy

Desayuno. Salida hacia las Cuevas de Dambulla, otro tesoro cultural de Sri Lanka. Estas cuevas son un complejo de templos rupestres que alberga una impresionante colección de estatuas y pinturas relacionadas con la historia y la religión budista. A continuación, traslado a Kandy. Breve parada para visitar el Jardín de Especies de Matale, para conocer sobre las diversas especies que se cultivan en Sri Lanka y explorar los exuberantes jardines aromáticos. Almuerzo. Continuación hacia Kandy. Visita de la ciudad, conocida por su rico patrimonio cultural y su belleza natural. Por la tarde, asistencia a un espectáculo de danzas tradicionales kandyanas. Después se visita el Templo del Diente de Buda, un importante lugar de peregrinación y uno de los principales santuarios budistas en Sri Lanka. Aquí se puede contemplar la reliquia sagrada del diente de Buda. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

ELEGIDOS SRI LANKA

12 DÍAS | 10 NOCHES desde 3.645€ por persona

Día 7. Kandy

Desayuno. Visita de los 3 templos: Lankatilake, Gadaladeniya y Embekke. El templo de Lankatilake, ubicado aproximadamente a 21 kilómetros de Kandy, es un testimonio de la brillantez arquitectónica del siglo XIV. Encaramado en una gran roca, este templo cuenta con una distintiva estructura de tres pisos, ofreciendo a los visitantes impresionantes vistas panorámicas de la exuberante vegetación y las montañas distantes. Situado en Pilimathalawa, a unos 5 kilómetros de Lankatilake, el Templo de Gadaladeniya es una joya oculta que data del siglo XIV. Este templo combina armoniosamente los estilos arquitectónicos cingalés e indio del sur. Construido sobre una roca, emana tranquilidad y ofrece a los visitantes un retiro pacífico. Ubicado en Udunuwara, a aproximadamente 6 kilómetros de Gadaladeniya, Embekka Devale es un templo histórico. Sus características notables incluyen tallas que representan temas mitológicos y culturales, una sala adornada con 56 columnas de madera talladas. Reconocido como sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Este templo ofrece una visión de la artesanía tradicional y el patrimonio cultural de Sri Lanka. Almuerzo. Traslado al hotel en Kandy. Cena y alojamiento.

Día 8. Kandy - Nuwara Eliya

Desayuno, traslado por carretera hacia Nuwara Eliya. En el camino, parada para visitar una fábrica y plantación de té. Sri Lanka es famosa por su producción de té de alta calidad, y en esta visita se conoce el proceso de cultivo, cosecha y producción del té. Un plantador de té retirado, con más de 30 años de experiencia como gerente de las plantaciones de té más grandes del país, descubrirá los secretos de esta milenaria bebida. Primero acompañará a través de un paseo por las plantaciones para acto seguido adentrarnos en la fábrica y contar los secretos del famoso té de Ceylon. Traslado al club de golf de Nuwara Eliya, uno de los clubs más exclusivos del país, para disfrutar de su arquitectura colonial y tomar un té y aperitivos. Almuerzo. Al terminar, paseo por Nuwara Eliya, para conocer su herencia colonial y bellos paisajes rodeados por plantaciones de té. Cena y alojamiento.

Día 9. Nuwara Eliya - Ella - P.N. Yala

Desayuno. Traslado a la estación de tren de Nanu Oya para tomar el tren en dirección a Ella. Este trayecto en tren, ofrece unas vistas del paisaje únicas. Llegada a la estación de tren en Ella, almuerzo. Esta pequeña localidad con mucho encanto situada en las montañas de Sri Lanka se ha convertido en una parada obligatoria para miles de turistas, sólo para presenciar las maravillosas vistas del valle y las montañas que lo rodean. Visita el famoso puente de los 9 Arcos. Continuación hacia el P.N. Yala, llegada, cena y alojamiento.

Día 10. P.N. Yala

Desayuno. Tiempo libre por la mañana. Almuerzo. Safari en 4x4 por el parque, Durante el mismo, se podrá ver elefantes, leopardos, cocodrilos, búfalos de agua y una gran variedad de aves y otros animales exóticos. Regreso al establecimiento. Cena y alojamiento.

Día 11. P.N. Yala - Galle - Negombo

Desayuno. Por la mañana, traslado hacia Negombo. En ruta, almuerzo y parada en la ciudad de Galle para realizar un tour por el famoso Fuerte Holandés de la ciudad entre otros lugares. Es una ciudad costera con un rico patrimonio histórico. El Fuerte Holandés es una fortaleza construida por los colonizadores holandeses en el siglo XVII. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tiempo libre. Continuación hacia Negombo. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 12. Negombo – Colombo - España

Traslado de madrugada al aeropuerto de Colombo para salir en avión con destino a España. Noche a bordo. Llegada a España.

ELEGIDOS SRI LANKA

12 DÍAS | 10 NOCHES desde **3.645€** por persona

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Colombo: Jetwing Colombo 7 ^{Lujo}

Tirappane: Uga Ulagalla ^{Boutique}

Kandy:The Golden Crown ^{Lujo}

Nuwara Eliya: The Golden Ridge ^{Lujo}

P.N. Yala : Jetwing Yala ^{Lujo}

Negombo: Villa Hundira ^{Boutique}

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visado no incluido en precio.

Circuito sujeto a formación de un grupo de mínimo de 16 personas.

Los días de operación y el orden de las excursiones pueden sufrir modificaciones, incluso en destino, dependiendo varios factores como condiciones climatológicas, etc.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

